

D-04-095 Dringlichkeitsantrag: Verantwortung in dieser Zeit

Antragsteller*in: Diana Hein (KV Düsseldorf)

Änderungsantrag zu D-04

Von Zeile 94 bis 96:

Für uns ist dabei klar, dass es fatal wäre, wenn Deutschland und Europa nun ihre Anstrengungen beim Klimaschutz und beim Schutz unserer natürlichen Lebensgrundlagen reduzieren würden. Die ~~klimatische Realität~~ fortschreitende Klimakrise, der Verlust der Artenvielfalt, die Verschmutzungskrise, die langfristige Sicherung unseres Wohlstands und unserer Freiheit erfordern das

Von Zeile 98 bis 102:

Klimaschutz abzuwenden. Dies wäre noch einmal Wasser auf die Mühlen jener, die auch hier in Europa die Gefahren der ~~Klimakrise~~ dreifachen globalen Krisen (Klimakrise, Biodiversitätskrise, Verschmutzungskrise) unterschätzen oder gar leugnen. Wir werden uns vom Populismus nicht von der Realität abbringen lassen. Und die Realität heißt, dass die ~~Klimakrise~~ dreifachen Krisen bereits jetzt dramatische Auswirkungen ~~hat~~ haben und unverzügliches, entschiedenes Handeln erforderlich ist, wenn wir ihre

Begründung

Die Klimakrise, der Verlust der Artenvielfalt und die Verschmutzungskrise sind untrennbar miteinander verbunden, sie verstärken sich gegenseitig. Nur durch gemeinsames Handeln in diesen drei Feldern können unsere natürlichen Lebensgrundlagen erhalten werden.

weitere Antragsteller*innen

Paul Brückner (KV Bonn); Maximilian Fries (KV Düsseldorf); Patrick Motté (KV Krefeld); Felix Krechan (KV Heidelberg); Petra Lorz (KV Düsseldorf); Burkhard Fröhlich (KV Düsseldorf); Martina Hoffmann (KV Saalekreis); Maike Wennemer (KV Düsseldorf); Stephan Wiese (KV Lübeck); Kathrin Weber (KV Bielefeld); Franziska Drozdzyński (KV Düsseldorf); Claus Wittke (KV Oberberg); Raphael Weyland (KV Hamburg-Nord); Theda de Morais Dourado (KV Düsseldorf); Christian Dortschy (KV Düsseldorf); Christof Martin (KV Rendsburg-Eckernförde); Doris Seibt (KV Mansfeld-Südharz); Bettina Weiß (KV Rhein-Kreis-Neuss); Ralf Bleck (KV Rhein-Sieg); sowie 44 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.